
2012 年 6 月「箱の浦まちづくり協議会」設立
　　　（今年でちょうど 10 周年 !）
行政に頼らず、 地域で活気をつくり上げる。
　　・箱の浦 朝市
　　・おしゃべりサロン
　　・子どもサロン
　　・再資源回収
　　・らくらく送迎
家から出る・しゃべる・みんなで食べる
一人暮らしを地域で見守る
後継者をどうするかが課題

地域の困りごと・あったらいいな・やってみたいこと

【こども】こどもの遊び場所が欲しい／
駐車場のある公園が欲しい／ＰＴＡの役割が不十分／
小学校と幼稚園の環境が良い／子供会の再編成

【自治会】各年代との交流の場が欲しい／
若い人の自治会離れ

【まちづくり】空き家が増えている（防犯・火災などの問題）／
コミュニティバスの増便／住民センターを有効活用／ふるさとづくり

【生活】声掛け運動、 防犯のため皆に挨拶／舞校区はマナーが良い／
朝市・食から始まる人集め／舞は住みやすい

などなど、 たくさんの意見がでました。

朝市は
毎週土曜日
朝 9時～

阪南市 政策共創室より

阪南市でも現在
「協働から共創へ」
といたしまして

「地域まちづくり協議会」
の取組を進めています

箱の浦の岡さんのお話

今回の座談会ででた話

これからの「舞校区ミライ会議」の予定


